
 

 

 

7 2 第4回運営委員会(ZOOM)

6 7 校外委員会：スクールゾーン資料発送作業

8 クラス委員：定例会参加

9 推薦委員：三役、役員打ち合わせ参加 ■校外委員会■

9 運営委員会ニュース6月号、臨時運営委員会ニュース発行 6 14 定例会開催

14 校外委員：定例会参加 【スクールゾーン対策協議会】

15 青葉区PTA連絡協議会(会長参加) 6 7 書面開催変更に伴い、関係各所に要望書を発送

23 学校保健会　青葉区支部講演会のお知らせメール配信 【旗・パトロール】

25 横浜市PTA連絡協議会　総会(書面表決)(会長・副会長参加) 6 7 7日、8日、11日に旗当番係に旗配布

29 わくわくフェスティバルに関するアンケート配信 14 ・旗当番係の未配布者への対応対策

・パトロール係へのお知らせ文書作成と腕章配布

【子ども110番の家】

6 1 ・回収結果をUSBデータへ更新

6 8 第二回定例会  委員・係登録カード転記 ・在校生の協力件数の確定後、プレート設置申出書

23 カーテン洗濯に関する打合せ 　の「登録施設数」「プレート申込枚数」を確定

30 タイムカプセル係引継ぎ ・一般協力者宛用の往復ハガキとラベル購入

14 ラベル印刷

15 ・青葉区PTA連絡協議会へこども110番の家

　プレート設置申出書を提出（PTA会長）

■推薦委員会■ ・警察署へスクールゾーン対策協議会の

6 9 zoomにて開催　アンケート作成方法・操作方法の確認 　要望書を提出(PTA}会長）

■全委員会共通■

■役員会■

■クラス委員会■

 

 

クラス委員会より 

 

ＰＴＡ会員の皆様へ 

家庭数 

 

・ベルマークで購入した書籍の一覧を PTAホームページに掲載しました 

書籍は図書館司書の齋藤先生が貸出しできるよう準備を進めてくださっております。後期中にはすべての書籍

が図書館に並ぶ予定です。楽しみにお待ちください！(一覧はこちら) 

 

・給食試食会の中止について 

9 月に実施を検討しておりました給食試食会ですが、まん延防止等重点措置が延長されるなど、先の感染状況

が不安定なこと、開催に多くの制限を伴うことから、学校と協議の上、今年度は中止することとなりました。 

 

・カーテン洗濯について 

クラス委員会では、前期と後期の 2 回、クラス委員によるカーテン洗濯を行っています。今年度も、気持ち

よく新学期を迎えるべく、7 月中に全クラスのカーテンをクラス委員が洗濯しました。 

推薦委員会より 

 

２０ 2 1 年 7 月 2 ９日 

横 浜 市 立 黒 須 田 小 学 校 

Ｐ Ｔ Ａ 会 長  里 見 絵 里 

校    長  平 岡 仁 樹 

・青葉区 PTA連絡協議会の会長会に参加して 

 青葉区内の小中学校も、昨年度は多くの学校で PTA 活動が制限されましたが、今年度はこの状況を逆手に

取り、PTA活動の見直しを図っている学校もあるようです。 

 黒須田小 PTA もまさに今、その最中にあります。先日配布しました「臨時運営委員会ニュース」などをお

読みいただき、改めて PTA活動にご興味を持って考えていただけたら幸いです。 

 

・わくわくフェスティバルに関するアンケートについて 

 「わくわくフェスティバルに関するアンケート」を実施し、379 件の回答をいただきました。 

沢山の方々のご協力ありがとうございました。 

 皆さまからいただいた様々なご意見は、役員会にて全て目を通しております。集計や検討にお時間をいただ

き申し訳ありません。結果のご報告は夏休み明けを予定しております。 

活動報告 

2022 年度の役員選出に向けて、夏休み明けにＷｅｂアンケートを実施する予定です。より活気ある学校づく

りのため、みなさまご協力いただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。 

クラス委員会より 

役員会より 

校外委員会より 

・旗当番係・パトロール係 

 ６月下旬より、旗当番・パトロールとも、それぞれ係の方々に活動して頂いております。ありがとうございま

す。また、トヨタカローラ神奈川様よりパトロール旗を 15 本寄贈いただきました。何本かはすでに通学路に設

置済みです。大切に使って下さい。 

 

・こども 110 番の家 

 今年度新規に申し出て下さった方には、お子様を通じて 9 月にプレートを配布させて頂く予定です。 

 

・スクールゾーン対策協議会 

 今年度のスクールゾーンに関する関係各所の皆さまのご意見がまとまりました。 

 要望書および報告書は、こちらから確認できますので、ぜひご確認下さい！ 

 

 

☆★☆スクールゾーン対策協議会って、なあに？？☆★☆ 

「スクールゾーン対策協議会」とは、校外委員会を中心に通学路に関わる危険箇所をチェックし、改善へ向け

て関係各所（学校、青葉警察署、青葉区役所、青葉土木事務所、各自治体、交通安全協会）で話し合う場です。 

具体的には、路面標示が消えかけていないか？新たな路面標示が必要か？カーブミラーの設置が必要か？など

について、歩行者、車の運転者、様々な目線から検討しています。 

この協議会の要望を区役所へ提出する事で路面標示などの補修や新規設置が行われる為、通学路の安全にとっ

て、とても大切な活動です。 

昨年度は開催できませんでしたが、今年度は書面にて開催し、様々なお立場から貴重なご意見をいただきまし

た。 

https://sfb11703f0f516ad9.jimcontent.com/download/version/1625467473/module/13990980589/name/bellmarkbooks2021.pdf
https://kurosuda-pta.jimdofree.com/%E6%A0%A1%E5%A4%96%E5%A7%94%E5%93%A1/

